
Anfrage: Jodtabletten 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
 
bei einem radiologischen Ereignis werden Kaliumjodid-Tabletten an die Bevölkerung 
ausgegeben. 
 
 
 
Dazu frage ich den Oberbürgermeister: 
 
 
Wer wäre in einem solchen Fall in Magdeburg für die Verteilung verantwortlich?   

 

 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Matthias Boxhorn 
Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
 


